

# Pompili pique, Jardé esquive

Suite des débats opposant les finalistes des cinq circonscriptions de la Somme, hier soir sur *France Bleu*, en partenariat avec le *Courrier picard*.

Les deux finalistes de la 2<sup>e</sup> circonscription de la Somme (Amiens-Boves), le député sortant Olivier Jardé (Nouveau Centre) et Barbara Pompili (Europe Écologie - Les Verts) ont débattu hier soir sur l'antenne de *France Bleu*, en partenariat avec le *Courrier picard*. Un face à face qui a mis en lumière deux personnalités bien distinctes, au-delà même de leurs différences politiques.

Ainsi, on a vu (et entendu) une Barbara Pompili souvent offensive, bien décidée à marquer son territoire. De son côté, Olivier Jardé n'a jamais perdu son calme, voire son flegme, semblant esquiver le duel mais répondant parfois avec des arguments percutants. Car malgré son arrivée en tête au 1<sup>er</sup> tour (35,27%), le député sortant a surtout voulu se poser en rassembleur, lançant un appel aux nombreux abstentionnistes et même aux électeurs du Front National, sans tabou : « Je me place au-delà des centristes. J'appelle tous ceux qui refusent la régularisation des sans papiers ou le droit de vote des étrangers aux élections locales à voter pour moi. »

Comme François Hollande l'avait martelé pour la Présidentielle, Barbara Pompili (34,05% au 1<sup>er</sup> tour) a rappelé que ces élections législatives devaient sanctionner la politique de Nicolas Sarkozy. « Vous avez



Débat à fleurets mouchetés entre Barbara Pompili et Olivier Jardé sur France Bleu.

*voté toutes les lois du gouvernement précédent. J'espère que les électeurs continueront à montrer leur volonté de changement en donnant une majorité présidentielle à l'Assemblée nationale.* »

## L'ombre des municipales

La Verte a voulu marquer sa différence sur bon nombre de sujets. Tout d'abord sur le cumul des mandats qu'elle considère comme « une insulte à la démocratie ». Olivier Jardé, lui, réaffirmait son ambition de briguer la mairie d'Amiens en 2014, estimant qu'avoir un mandat local permettait de peser de façon plus forte à l'Assemblée. « La défense d'un territoire se joue aussi à Paris », clamait-il. Sur le nucléaire ensuite, Barbara Pompili a semblé prise en défaut, puisqu'elle soutient un Président qui a

décidé de ne pas respecter l'accord passé avec les Verts... « Oui, je préférerais que le gouvernement ferme plus de centrales », disait-elle. Sur le sujet, M. Jardé, « favorable au mix énergétique », a précisé qu'il roulait en voiture électrique. « Je crois que vous l'avez juste louée pour la campagne électorale », piquait Mme Pompili, sans se départir de son sourire. « C'est une voiture de location, effectivement », glissait le député. Autre point de friction : la question de la dépénalisation du cannabis. « Je trouve scandaleux que vous caricaturiez ma position. C'est une question dramatique pour beaucoup de familles, il faut en débattre », s'insurgeait Barbara Pompili. Olivier Jardé a, lui, tranché : « Je suis opposé à la légalisation des drogues douces ».

BAKHTI ZOUAD